



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Marzo 2016. Número 2.820 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **NUEVA BATERÍA DE PREGUNTAS PARA FISCALIZAR AL GOBIERNO MUNICIPAL**

Los compañeros del Grupo Municipal de Izquierda Unida van a registrar este viernes una batería de preguntas en el Ayuntamiento destinadas a **controlar la gestión del Gobierno local** y a dar respuesta a las **demandas** que, diariamente, nos trasladan los diversos colectivos, en tidades sociales u organizaciones ciudadanas con las que nos reunimos.



Somos una fuerza política seria y eso se refleja también en este trabajo periódico, que es menos visible y reconocido, pero necesario y útil para mucha gente. Y es que la labor de la oposición no sólo es proponer o reclamar, también lo es **fiscalizar, vigilar y hacer un seguimiento** exhaustivo de las políticas que desarrolla el equipo de gobierno en la ciudad.

Así, entre los asuntos que elevamos este mes a la Comisión de Ruegos y Preguntas del Consistorio destaca, por ejemplo, una primera tanda que tiene que ver con el **presupuesto** recién aprobado por la Corporación local de forma inicial. En concreto, requerimos información sobre las rehabilitaciones previstas en la **Casa Palacio del Pumarejo** y en los edificios de **Parque Alcosa**.

Igualmente, instamos al Ayuntamiento a que nos aclare si se está usando **amianto** en unas obras de esta última barriada, tal y como aseguran algunos de sus vecinos, así como las medidas que piensa adoptar en el caso de que esto sea cierto. Y ya de paso preguntamos también por el listado de **colegios** en los que sigue estando presente esta sustancia que, en determinadas circunstancias, puede representar un riesgo respiratorio para las personas.

De otro lado, nos interesamos por la comisión técnica y ciudadana que en teoría iba a iniciar los trabajos para hacer de los terrenos de **Tablada** un parque periurbano. El Pleno de octubre pasado aprobó la creación de este organismo, pero hasta la fecha no sabemos nada más. Por eso, le pedimos cuentas al alcalde sobre este compromiso incumplido, por ahora.



Del mismo modo, exigimos información sobre una adjudicación a priori preocupante. No en vano, el contrato de **mantenimiento y limpieza de los centros de formación y empleo del Ayuntamiento** ha sido asignado a una empresa por un importe un 51% más bajo que el que se fijaba en la licitación. De ahí que temamos por las repercusiones que este descenso pueda suponer a los trabajadores que prestan el servicio y que reclamemos garantías al respecto.

Pero no nos quedamos ahí. Desde Izquierda Unida también solicitamos al Gobierno local que explique, entre otras cosas, cuándo y cómo va a abordar el proceso de regularización de las viviendas municipales de **La Barzola**; qué planes alberga para la antigua **Casa Cuartel de Pagés del Corro**, una vez que la subasta del solar ha quedado desierta; cómo dará respuesta a las demandas de la **Asociación Cultural de Personas Sordas Torre del Oro**; o qué actividades pretende realizar para poner en valor el **Coespacio Bermejales**.

Todas las preguntas se pueden ver [en este enlace](#). Seguimos.

